



Veteranen Turnverein Stadtpolizei Zürich

Bericht vom Hock vom 22. Oktober 2021

Nach dem wunderschönen Herbstwetter des vergangenen Wochenendes hatte sich die Wetterlage verändert. Wegen des kühlen und teils nassen gestrigen Tages war die Gartenwirtschaft des «Zeughauskellers» praktisch leer. Dementsprechend war das Lokal ziemlich gut besetzt und der Lärmpegel war dadurch auch etwas gestiegen.

Nachdem die Covid-Zertifikate beim Eingang bei allen Teilnehmern kontrolliert worden waren, konnten wir uns in unserer reservierten Ecke niederlassen. Am gestrigen Oktoberhock hatten leider nur 15 Kameraden teilgenommen, was die Obmannschaft etwas enttäuscht hatte. Nichts desto trotz war die Stimmung entspannt und fröhlich.

Unser Obmann Rolf begrüßte uns ganz herzlich zum Oktoberhock und meinte, dass die wunderschönen Herbsttage vorbei wären und nach dem Sturm «Hendrik» über Nacht der Regen eingesetzt hätte. Die Wetteraussichten für das Wochenende wären aber wieder freundlicher.

Weiter sagte er, dass die Oktoberwanderung ins Thurtal ein voller Erfolg gewesen sei. Die Wirtsleute im Restaurant «Engel» in Uesslingen hätten es betreffend Covid-Zertifikat sehr genau genommen. Ein Teilnehmer, ohne Zertifikat, habe deshalb ein Freiluft-Mittagessen in der Gartenwirtschaft einnehmen müssen. Er hoffe sehr, dass dieser Kamerad, wir wüssten schon, wen er meine, keinen Schnupfen eingefangen habe.

Die Wanderung sei wie üblich mit Bildern und Bericht in unserer Homepage erschienen.

Rolf dankte den beiden Wanderleitern, unserem Hoffotografen Erwin und dem Berichterstatter für ihre Arbeit.

Schliesslich wünschte Rolf allen einen gemütlichen Hock und ein schönes Wochenende.

An den beiden Tischen wurde rege diskutiert. So wurde auch über die Covid-Zertifikate gesprochen. Die persönlichen Daten auf diesem Dokument müssten mit den Daten auf der ID identisch sein. Es stellte sich dabei heraus, dass ein Kamerad erstaunlicherweise die Vornamen Franz Josef Pankratius besitzt. Auch kamen die früheren Zeiten bei der Polizei zur Sprache, so auch die damaligen Unteroffiziere, die sogenannten «C», die nicht überall sonderlich beliebt waren. Ein weiteres Thema galt der mehrfachen Medienpräsenz von Brian, unter dem Namen Carlos schweizweit bekannt, im «Tages Anzeiger». In der heutigen Ausgabe dieser Zeitung erscheint wieder ein 2-seitiger Bericht über ihn, bzw. dessen Vater. Selten hatte ein Straftäter solche Aufmerksamkeit in der Öffentlichkeit.

So nach und nach löste sich die fröhliche Teilnehmerschar auf und man machte sich auf den Heimweg.

Entschuldigungen

Für den gestrigen Hock haben sich aus den verschiedensten Gründen entschuldigt:

Hansueli Eggimann, Hans Hefti, Hans Markwalder, Hans Rohr und Jeannette Sommerhalder.

Gesundheitliche Probleme

Hans Markwalder plagen seit einiger Zeit Muskelschmerzen am ganzen Körper, deren Ursachen noch unbekannt sind.

Wir wünschen Hans und allen Veteranen und Gönnermitgliedern mit gesundheitlichen Problemen, alles Gute und gute Besserung.

Geburtstage im Oktober

<i>07.10. Schärer Irene</i>	<i>78</i>	<i>21.10.2021 Scherer Hans</i>	<i>82</i>
<i>09.10. Fuchs Walter</i>	<i>81</i>	<i>26.10. Enz Oskar</i>	<i>76</i>
<i>11.10. Schmid Beat</i>	<i>77</i>	<i>31.10. Kugler Hansrudolf</i>	<i>75</i>
<i>21.10.2021 Müller Richard</i>	<i>77</i>		

Rolf wünschte allen Geburtstagskindern nur das Allerbeste auf ihrem weiteren Lebensweg.

Spezielles

Auf den Aufruf des Obmanns, wonach er für die Novemberwanderung 2022 noch einen Vorschlag benötige, meldeten sich Walter Fuchs und Walter Kyburz als Organisatoren und Wanderleiter.

*Dübendorf, 23. Oktober 2021
Kurt «Kudi» Müller, Aktuar*

Teilnehmer

Walter Fuchs, Franz Kopp, Walter Kyburz, Hans Leuthard, Sepp Mächler, Rolf Marghitola, Walter Muggli, Kurt Müller, Gerhard Rava, Aldo Sarescia, Erwin Schmid, Fritz Schneider, Hans Sommerhalder, Pius Ulrich und Franz Wyss